

## 121 buses eléctricos comenzaron a operar en Copiapó

La empresa Lamaignere Chile coordinó la recepción, almacenamiento y traslado de 121 buses eléctricos que integrarán el transporte público de Copiapó, la primera flota municipal 100% eléctrica en Latinoamérica. Los vehículos se almacenaron en instalaciones extraportuarias y fueron trasladados a Santiago para su preparación final.

Como parte del proyecto, Lamaignere se encargó de recibir y almacenar las unidades en las instalaciones extraportuarias de CLEP, facilitando los procesos de carga y traslado terrestre hacia Santiago, en línea con la estrategia de la empresa.